

Néstor Alamo

viernes, 01 de diciembre de 2006

Modificado el jueves, 02 de octubre de 2008

Néstor Alamo

La

figura de Néstor Alamo Hernández (Guía de Gran Canaria 27 de febrero de 1906 - Las Palmas de Gran Canaria 23 de marzo de 1994) es sin duda una de las más polifacéticas del siglo XX en Canarias. Su obra por tanto abarca muchas disciplinas desde la música, al teatro, pasando por la historia, la archivística, la restauración arquitectónica, y asimismo un largo etcétera.

Néstor AlamoLa figura de Néstor Alamo Hernández (Guía de Gran Canaria 27 de febrero de 1906 - Las Palmas de Gran Canaria 23 de marzo de 1994) es sin duda una de las más polifacéticas del siglo XX en Canarias. Su obra por tanto abarca muchas disciplinas desde la música, al teatro, pasando por la historia, la archivística, la restauración arquitectónica, y asimismo un largo etcétera.

[Leer más...](#)